

PlantaDoce.

Público

Murcia licita por 1,3 millones la reforma del hospital Reina Sofía

La ampliación del centro hospitalario, que tiene un plazo de ejecución de ocho meses, se debe a la voluntad de acoger el Laboratorio Regional de Salud Pública.

J.Vera
10 jun 2021 - 04:56



Murcia renueva su sanidad. La Consejería de Salud de la Región de Murcia ha licitado por 1,3 millones de euros la ampliación y reforma del edificio de mantenimiento del Hospital General Universitario Reina Sofía. El objetivo de esta obra es acoger el Laboratorio Regional de Salud Pública.

La Secretaría General de la consejería justifica la obra debido a “la actual crisis sanitaria ocasionada por el Covid-19, que ha puesto de manifiesto las deficientes condiciones en que se encuentra el laboratorio regional, tanto en superficie, como en número de dependencias”.

La obra dispone de un plazo de ejecución de ocho meses y las empresas tienen margen hasta el 28 de junio para presentar su oferta. La apertura de los sobres con la oferta económica se realizará el 19 de julio, según se desprende del perfil de contratante de la Comunidad Autónoma.

PlantaDoce.

Murcia también licitó las obras de ampliación y reforma del Hospital comarcal del Noroeste, en Caravaca de la Cruz, por 3,6 millones de euros

Los trabajos están financiados por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder), que es el principal instrumento financiero de la Comisión Europea destinado a contribuir a la reparación de los desequilibrios regionales en la Unión Europea.

La oferta detalla los criterios mínimos para aspirar al contrato. Se requiere que las empresas dispongan de un número de empleados igual o superior a cuatro y exige una clasificación empresarial C4-Edificaciones, equivalente a obras superiores a 840.000 euros e inferior o igual a 2,4 millones de euros.

Además, el documento de pliegos exige un criterio mínimo de solvencia basado en el volumen anual de negocios del candidato. La referencia es el año de mayor volumen de negocio de los últimos tres disponibles y **se exige haber facturado, como mínimo, una vez y media el valor estimado del contrato.**

Recientemente, la Región de Murcia licitó las obras de ampliación y reforma del Hospital comarcal del Noroeste, en Caravaca de la Cruz, **por 3,6 millones de euros.** Además, se proyectó la ampliación de los centros de salud de Bullas, Santa Ana en Cartagena, Alcantarilla-Sangonera, Archena, El Palmar y Espinardo.